

### MARS 2014

### LE MENSUEL DU ROC DE L'ESTRIE

#### **EN BREF**

Timidement, le printemps arrive à petits pas. Pour la plupart d'entre nous, le mois de mars est synonyme de bilan et de beaucoup de travail. Un dernier coup avant la floraison. Cette période peut servir de tremplin en se recentrant sur nous, sur la mission de notre organisme, afin de préparer nos plans d'action pour l'année 2014-2015. La démarche des « États généraux du mouvement communautaire » peut vous servir de base de réflexion au sein de vos instances pour passer l'étape charnière d'une fin d'année financière.

# Budget Marceau, aucun engagement pour le financement des organismes communautaires

Le budget du gouvernement a été reçu avec grandes déceptions dans le milieu communautaire qui s'attendait à voir concrétiser l'annonce d'un investissement de 162 millions, dont 120 millions pour le rehaussement du financement à la mission des groupes œuvrant en santé et services sociaux. Cette annonce avait été faite dans le cadre de la sortie du Plan de solidarité durable en octobre 2013. Ce plan a été cité par le ministre Marceau dans son discours sur le budget, mais sans plus. Des élections seront déclenchées dans les prochains jours, nous n'aurons donc pas accès aux crédits budgétaires avant la formation du prochain gouvernement.

Le ROC de l'Estrie vous invite à questionner les candidats et candidates de votre circonscription dans le cadre de la campagne électorale sur cette question. Il faut continuer de mettre de la pression sur le politique. De plus, n'hésitez pas à demander l'appui des candidats et candidates à la campagne « je tiens à ma communauté, je soutiens le communautaire » Pour plus d'informations sur la campagne d'appui ou pour avoir une lettre type : http://jesoutienslecommunautaire.org/action/appuis/

### 8 mars – Journée internationale des femmes

Cette année, la journée internationale des femmes se fera sous le thème « Des clés à la portée de toutes ». Cette journée en est une de fête et surtout, une occasion particulière pour se rappeler le principe fondamental d'égalité entre les femmes et les hommes.

Le ROC de l'Estrie vous invite à participer aux activités de votre localité organisées par plusieurs groupes de femmes. Vous pouvez consulter la programmation en Estrie à

http://www.rocestrie.org/fr/journee-internationale-des-femmes-le-8-mars

# 20 mars – Formation Régime de retraite

Nous organisons une rencontre d'information sur le Régime de retraite des groupes communautaires et des femmes le 20 mars prochain de 13 h 15 à 16 h 30. Cette activité se tiendra au 485, rue 24 juin (Coopérative funéraire) à Sherbrooke. La rencontre sera animée par Marie Leahey, coordonnatrice générale du Régime de retraite des groupes communautaires et de femmes. Vous devez vous inscrire avant le 14 mars à rocestrie@rocestrie.org. Pour en connaître davantage sur ce régime de retraite, visitez le http://regimeretraite.ca/site/

## LE CONSEIL DU MOIS

La fin de l'année financière, il est temps de penser à vos AGA.

L'année financière se termine le 31 mars pour beaucoup d'entre vous. Qui dit fin de l'année financière, dit aussi Assemblée générale annuelle. Le ROC de l'Estrie est disponible pour aider ses membres dans l'élaboration de ce moment très important de votre année. Qu'il s'agisse de conseils dans l'organisation, de question sur des procédures, etc., n'hésitez pas à nous contacter.

